



## Zweimal Finale für Residenzpaare bei den Senioren II Landesmeisterschaften

**Dirk Pape und Martina Glosemeyer** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ belegten gestern bei der Landesmeisterschaft der Sen. II A-Klasse von 26 Paaren den 4. Platz. Für das Münsteraner Tanzpaar war das innerhalb von zwei Wochen die 2. Landesmeisterschaft, bei der es das Finale erreichte. Von Anfang an ließen die Beiden keinen Zweifel daran, dass sie ganz vorne mitmischen wollten. Im Finale waren die Wertungen zunächst sehr weit gestreut – fast jedes Paar erhielt Wertungen zwischen 1 und 6. Neben vierten Plätzen im Langsamen Walzer und Quickstep verbuchten sie 3. Plätze im Tango und Wiener Walzer, sowie den 5. Platz im Slowfoxtrott. Da die ersten beiden Paare dieser Meisterschaft in die höchste Klasse – die Sonderklasse aufgestiegen sind, hat das Münsteraner Duo beste Chancen, sich auch bei den nächsten Turnieren weit oben zu etablieren.

Austragungsort war das Adolfinum in Moers - auch für die Sen. II D Landesmeisterschaft, bei der **Andreas und Manuela Herberg** zum ersten Mal an einer Landesmeisterschaft teilnahmen. Nach Vor- und Zwischenrunde qualifizierten sie sich ebenfalls für das Finale. Platz 5 hieß es am Ende für die Herbergs - hier waren 15 Paare am Start. Beachtenswert war die hohe Qualität und Leistungsdichte in dieser Leistungs- und Altersklasse.